

【長崎インターハイ ボート部】8月11日 準々決勝が行われました

8月11日(日)長崎インターハイ ボート競技 準々決勝です。今日も30度以上の炎天下の中、熱い戦いが繰り広げられました。昨日の、敗者復活戦を勝ち抜きダブルスカル(建築・電気科3年生の花崎さん、木原さん)が準々決勝にチャレンジしました。コースコンディションは、昨日よりは安定していますが、ゴールからの風は強く感じるコンディションでした。11時59分に6クルーが発艇しました。スタートから力のあるクルーが飛び出していき、クルーは遅れる形でレースは進みました。後半、他艇を追漕しますが、その差はさらに広がり6位でのゴールとなりました。全国トップとの差を大きく感じたレースでした。しかし、持てる力を全て出し切り全国へチャレンジしたことは選手たちにとって大きな成長へと繋がりました。

この3年間 Rowing に打ち込んできた時間は、価値あるものだったと思います。よく頑張りました。

長崎インターハイに参加した5名の生徒の皆さん、顧問の皆さん、本当にお疲れ様でした。気を付けて帰ってきてください。

長崎インターハイに関連して、お世話になりました長崎県の皆様、大会関係者の皆様ありがとうございました。



I nstagram と Facebook に写真を掲載します。



@GOTSU_TECHNICAL